

CAI EAS
@185
FEB. 25/76
DOCS e.1

Boletín de

Canadá



Ottawa, Canadá.

Año IV, No. 4

25 de febrero de 1976

Visita del Primer Ministro a Mexico, Cuba y Venezuela

Al regresar de su visita oficial de 11 días a México, Cuba y Venezuela el 2 de febrero, el Primer Ministro Pierre Trudeau manifestó que se sentía muy optimista sobre las perspectivas de relaciones más estrechas entre Canadá y América Latina.

El Sr. Trudeau, acompañado de su esposa y su hijo menor Michel de cuatro meses de edad, la comitiva oficial y unos 50 periodistas, llegó a la ciudad de México el 23 de enero. En el aeropuerto fueron recibidos por el Presidente Luis Echeverría, su esposa y altos funcionarios gubernamentales con el tipo de recepción oficial reservada generalmente a jefes de estado, inclusive el discurso de bienvenida del Presidente, la salva de 21 cañonazos y la inspección de la guardia de honor. A esto se añadió la bienvenida entusiasta de una muchedumbre relativamente numerosa en el aeropuerto.

Más tarde, en un almuerzo ofrecido en su honor, el Sr. Trudeau agradeció, en español, a sus anfitriones la calurosa recepción y reseñó algunos de los temas que esperaba revisar en las conversaciones oficiales. La Sra. de Trudeau dirigió unas palabras improvisadas a la Sra. de Echeverría, comentando sobre la importante contribución que la mujer puede ofrecer en asuntos internacionales. Por la tarde, el Presidente de México y el Primer Ministro de Canadá asistieron a una ceremonia de ofrenda de coronas de flores.

En los dos días siguientes, el Primer Ministro mantuvo conversaciones con el Presidente y altos funcionarios y visitó, además, ciertos lugares de interés. Su visita al Instituto Mexicano del Petróleo pareció suscitar especial interés público y recibió gran cobertura televisiva.

En la reunión celebrada en Los Pinos, el 25 de enero, se firmó un acuerdo cultural entre Canadá y México en presencia del Sr. Trudeau.

Luego, la comitiva canadiense voló a Palenque, uno de los centros más sobresalientes del México precolombino, donde visitaron restos arqueológicos y después a Cancún, donde

